

Fecha <b>17.05.2009</b>	Sección <b>Primera-Opinión</b>	Página <b>23</b>
----------------------------	-----------------------------------	---------------------

## FRENTES POLÍTICOS

**I** ● Hay a quienes no les gustó que los mexicanos adictos puedan portar cantidades pequeñas de droga, como lo aprobó la ley contra el narcomenudeo. La que más ha levantado la voz es la Iglesia. Por la fracción panista en el senado, **Guillermo Tamborrel** aseguró que su partido y el Ejecutivo federal la respaldan. La idea es atacar a los distribuidores y a las narcotienditas. No sólo no se derogará, sino que, por el contrario, en los próximos días aparecerá en el *Diario Oficial*. El clero acusa: es un primer paso hacia la legalización.

**II** ● Sepan que estamos pendientes. Que no se vayan a llevar a la francesa secuestradora. Que se lo reiteramos a **Nicolas Sarkozy** y a las autoridades mexicanas: sería una afrenta para México. Lo que pretende **Sarkozy** es que **Florence Cassez** regrese para aplicar las penas galas, rebajar la sentencia y así cumplir con la oferta que hizo a los padres de la condenada en México y ahora hundida por sus cómplices. ¡Cuidado! Eso piensan muchos mexicanos. Lo firma SOS, con **Alejandro Martí** al frente.

**III** ● Desciende el miedo. Se suaviza la tensión internacional provocada por el brote de la influenza humana. El Centro para la Prevención y Control de Enfermedades de EU modificó la advertencia a los estadounidenses para viajar a México, informó el secretario de turismo, **Rodolfo Elizondo**. A este primer paso se sumaron, Argentina, Perú, Ecuador, Suiza, Bélgica, Italia e Inglaterra, al levantar sus advertencias de viaje a México. Ya se negocia la llegada inmediata de cruceros a nuestro país. Es cuestión de horas para que zarpen hacia acá, nuevamente.

**IV** ● El saldo sigue siendo negativo. En los últimos días al menos 35 hoteles en el país han cerrado. Esto se traduce en 50 mil desempleados. No podemos seguir así, expresa el presidente de la Asociación Mexicana de Hoteles y Moteles, **Rafael Armendáriz Blázquez**. En algo tiene razón: el virus ha resultado más devastador que la crisis económica o la inseguridad. Imaginen a Cancún a 20%; los estados sin playa: entre 7% y 10% de ocupación.

**V** ● Llega un amigo. El popular alcalde que en Madrid ha demostrado que sin apartarse de principios ideológicos se puede gobernar, está en México. Miembro del PP, **Alberto Ruiz-Gallardón** se solidariza con **Felipe Calderón**. Afirmo que México hace una buena gestión de una difícil crisis sanitaria. Es el primero de los personajes distinguidos que se acerca para resarcir "esa disminución importante" de visitantes de todo el mundo. Agenda: lunes, **Calderón**; martes, **Marcelo Ebrard**. Que España no da la espalda en el tema de la influenza, es su convicción.

**VI** ● Inversión médica. El director del IMSS, **Daniel Karam Toumeh**, informó que se han destinado 600 millones de pesos para hacer frente a la epidemia. Estos recursos invertidos desde el 23 de abril, corresponden a las reservas del Instituto, que son de 146 mil millones de pesos. **Karam** está convencido de que las facilidades que se les darán a las empresas, no afectarán las finanzas del Seguro. Y salvarán empleos. El IMSS estrena Coordinador de Comunicación Social: **Roberto Albiztegui Coello**, hombre de todas sus confianzas.

